

V O L V O

Suecia Car Laguna, el nuevo concesionario de Volvo Car México en Coahuila

Torreón, Coahuila, 29 de mayo de 2024.- Volvo Car México continúa su expansión por la República Mexicana con el anuncio de la apertura de su nueva agencia en la ciudad de Torreón, Coahuila, Suecia Car Laguna. Este nuevo concesionario fortalece la presencia de Volvo en la región y subraya su objetivo de disminuir las emisiones de carbono en el país.

Suecia Car Laguna forma parte de los 24 exclusivos puntos de venta de Volvo en México. Este nuevo espacio además será un centro para vivir la experiencia completa de Volvo, con un enfoque en el lujo sustentable y la seguridad avanzada que caracteriza a la marca sueca.

"La inauguración de Suecia Car Laguna es el resultado del esfuerzo por expandir nuestra red responsablemente, ofreciendo a los clientes un acceso más amplio a los productos de Volvo y una experiencia de marca que es coherente con los valores de seguridad, calidad y respeto por el medio ambiente. Cada nuevo distribuidor es una oportunidad para reafirmar el firme compromiso con el bienestar de las personas y el planeta," afirmó Raymundo Cavazos, director general de Volvo Car México.

En Suecia Car Laguna, los clientes disfrutarán del 'Volvo Personal Service', donde cada visitante es atendido de manera exclusiva por expertos técnicos. Este enfoque asegura un trato personalizado y detallado, garantizando así la máxima satisfacción y confianza de los clientes.

"Estamos emocionados de abrir las puertas de Suecia Car Laguna y acercar a más personas a la experiencia Volvo, con el compromiso de proporcionar un servicio excepcional y personalizado, asegurando que cada visita sea memorable y alineada con los valores de sustentabilidad y cuidado que Volvo promueve globalmente." comentó Rodrigo Almendares, director de Desarrollo de Red de Volvo Car México.

Este nuestro distribuidor se encuentra ubicado en Autopista Torreón San Pedro #2202, Ejido La Unión, en Torreón, Coahuila, 27018. Para obtener más detalles sobre Suecia Car Laguna y explorar la completa gama de productos Volvo, se puede acceder al siguiente enlace: <https://sueciacarlaguna.com/>

...

Volvo Cars en 2023

En 2023, el Grupo Volvo Cars registró un beneficio operativo de 25.6 mil millones de SEK. Los ingresos en 2023 ascendieron a un máximo histórico de 399.3 mil millones de SEK, mientras que las ventas globales llegaron a un récord de 708,716 automóviles.

V O L V O

Acerca de Volvo Car México

Volvo Car México S.A de C.V es una filial del Grupo Volvo Car de Gotemburgo, Suecia. En 2023 reportaron la venta de 5,326 vehículos en el país, 40% de estas unidades pertenecen a la gama Recharge (híbridas enchufables y 100% eléctricas). Volvo Car México cuenta con 23 distribuidores de automóviles Volvo en el país.

Para más información consulte el sitio web de Volvo Cars México: <https://www.volvocars.com/mx/>

Acerca del Grupo Volvo Car

Volvo Cars fue fundado en 1927. Hoy en día, es una de las marcas de autos más conocidas y respetadas en el mundo con ventas a clientes en más de 100 países. Volvo Cars cotiza en la bolsa Nasdaq de Estocolmo con el nombre "VOLCAR B".

Volvo Cars tiene como objetivo proporcionar a los clientes la libertad de moverse de forma personal, sostenible y segura. Esto se refleja en su ambición de convertirse en un fabricante de automóviles totalmente eléctricos para 2030 y en su compromiso con una reducción continua de su huella de carbono, con la ambición de ser una empresa climáticamente neutra para 2040.

En diciembre de 2023, Volvo Cars empleaba aproximadamente a 43,400 empleados a tiempo completo. La sede de Volvo Cars, funciones de desarrollo de productos, marketing y administración están ubicadas principalmente en Gotemburgo, Suecia. Las plantas de producción de Volvo Cars se encuentran en Gotemburgo, Gante (Bélgica), Carolina del Sur (EE.UU.), Chengdú, Daqing y Taizhou (China). La compañía también tiene centros de I+D y diseño en Gotemburgo y Shanghái (China). Más información está disponible en el sitio web de Volvo Car: <http://www.media.volvocars.com>

Para más información, favor de contactar a:

Rebeca Molho

Gerente de Experiencia de Marca y Relaciones Públicas

Volvo Car México

rebeca.molho@volvocars.com

+52 1 55 2504 0611

Agata Roy Ocotla

Coordinadora de Relaciones Públicas para Volvo Car México

Band of Insiders

agata.roy@volvocars.com

+52 1 55 2524 7614